
校長より～平成２９年度をスタートするにあたり
北海道南幌高等学校長 尾形 雅史

平成２９年度がスタートいたしました。早いもので、２ヶ月近くになろうとしています。今年度
は、新入生の１年生12名、２年生17名、３年生14名の全校生徒43名のスタートとなりました。
昨年度同様、本年度も落ち着いた雰囲気の中で日々の本校の学校教育活動が進んでおります。こ

れもひとえに、地域の皆様より南幌高校へ対しての多大なご支援のおかげと、心より感謝いたして
おります。
本年度の本校の目指す生徒像は、『社会に通用する１８歳』です。「たくましさ」を身につけ「し

なやかさ」を兼ね備えた人間を形成し、『社会に通用する１８歳』から『社会に貢献する１８歳』へ
と高めていきたいと考えております。
そのためにも、学ぶ主体である生徒の皆さん一人ひとりの立場に視点を当て、公教育の使命を自覚

した教職員の組織『チーム南高』のもと、教育内容や方法の「工夫・改善・充実」に努め、南幌町を
はじめとした関係機関との連携をより深め、保護者の皆さんや地域社会の負託に応え、本校の目指す
生徒像『社会に通用する１８歳』の育成を図っていきたいと考えております。
また、南幌町の各学校との連携をさらに強め、本校教育活動に尽力いたしますとともに、さらに信

頼され、開かれた学校づくりを推進いたしますので、今後とも変わらぬご支援をどうぞよろしくお願
い申し上げます。

平成２９年度 入学式
平成２９年度北海道南幌高等学校入学式が４月１０日（月）午後に本校体育館で行われ、新しい制服

を着たフレッシュな１２名の新入生が尾形雅史校長先生から入学を許可されました。式の中で新入生代
表の松尾和真君（江別中央中出身）が新入生代表として宣誓し、高校生活で沢山のことを学びたいとい
う内容の決意を述べました。最初のホームルームでは、担任の大澤信哉先生から学校全般について新入
生に加えて保護者の皆様にも説明がありました。新１年生には、入学式の新鮮な気持ちを後々まで忘れ
ずに、本校での生活に早く慣れて頑張って欲しいと思います。

新入生代表宣誓の松尾和真君 男子９名、女子３名の新入生 担任 大澤信哉先生によるＨＲ

平成２９年度ＰＴＡ総会・新役員の紹介
４月１０日の入学式後に開催されたＰ

ＴＡ総会では平成２８年度の事業・会計 会 長 山口 浩幸さん
報告、平成２９年度の事業計画・予算が 副会長 久保 光 さん
審議されました。また、ＰＴＡの新役員 中山菜弥絵さん
の決定についても承認され、右に掲載い 斉藤 美雄さん
たしました方々が今年度のＰＴＡの新役 尾形 雅史校長
員の皆さまです。 監 査 浜田奈津子さん
今後ともよろしくお願いいたします。 平野 和江さん
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歓迎対面式 改めて全校生徒でスタート
4月11日（火）に新入生歓迎の意を込めて歓迎対面式が行われまし

た。生徒会執行部が企画準備してきた南幌高校の行事と部活動紹介が
中心となるものでした。尾形雅史校長先生からのご挨拶の後、久保武
蔵生徒会長(南幌中出身)による歓迎の言葉に続き、新入部員を勧誘す
る部活動のパフォーマンスがあり、体育祭や学校祭など主な行事が画
像とともに紹介されました。
最後に新入生を代表して相澤誠弥君(北広島西の里中出身)から２～

３年生への謝辞と、高校生活の期待を込めた挨拶がありました。

生徒総会 高体連・高文連大会参加生徒壮行会
５月１１日(木)に

生徒総会が開催され
ました。各種委員会
と部活動の活動計画
や年間活動計画およ
び生徒会予算について審議されました。ま
た、様々な質問が出るなど、生徒交流の良
い機会にもなりました。

高体連・高文連の空知支部大会に参加する部活動お
よび出場生徒の壮行会が５月１１日に行われました。

バドミントン部(3年 喜田智秋：江別江陽中出身 2年
園木玲菜：南幌中出身)美術イラスト部(2年栗林天斗

：江別野幌中出身)の２つの部活動で３名の生徒が参加
となりました。選手宣誓では代表の３年喜田君から大
会へ向けての決意表明がありました。全校生徒も３名
の代表生徒へ温かいエールを送っていました。

進路行事～夢に向かって

進学資金説明会 4.13 進路ミュージカル 5.29 進路別ガイダンス 5.30

高校生進学支援の会から講師 札幌の専門学校でダンス・演劇 南幌町農村環境改善センター
の方に来ていただきました。生 を勉強している現役の学生さん達 において、大学・専門学校・企
徒たちは自分の将来を考える機 が、進路に悩む高校生や若者を活 業３による進路別ガイダンスを
会にもなり、真剣な表情で説明 発に演じたミュージカルを鑑賞し 2～3年生を対象に実施しまし
を聞いていました。学費・生活 ました。生徒達にとっては今後の た。生徒は自分の希望する進路
費、生涯賃金など幅広い内容で、進路選択をするうえでとても参考 先の担当者の方からのお話に積
様々な方策や制度に関する知識 になる内容で、実りのあるイベン 極的に耳を傾け、真剣な表情で
を得ることができました。 トとなりました。 質問等をしていました。

【編 集 後 記】
南幌高校は今年度も新しいスタートを切りました。全校生徒４３名、教職員１６名の少ない集団で

すが、「チーム南高」として生徒一人一人と向き合いながら、魅力ある学校づくりを目指していきた
いと思います。学校ホームページ［http://www.nanporo.hokkaido-c.ed.jp］も随時更新してお
りますので、そちらの方もご覧ください。よろしくお願いいたします。




